

Le restaurant solidaire est ouvert

Jean Record



L'idée trottait dans la tête de Mano Leber. C'est maintenant une réalité : un lieu de rencontre associatif ouvert à tous. « L'objectif est de permettre aux personnes aux faibles revenus de manger correctement et surtout de casser l'isolement », précise Mano, qui a traversé des moments difficiles dans sa vie et a su relever la tête. « Me prévenir de la date et de l'heure, matin, midi ou soir de votre venue pour manger. La première fois, il faudra adhérer à l'association « lou passo tens », la cotisation est libre, ainsi que le prix du repas. »

Les convives s'assoient autour de la même longue table. Le prix de revient est détaillé, affiché et chacun paie selon son appréciation. Le mercredi matin et jours de foire, petit-déjeuner campagnard, charcuterie, œufs sur le plat, ou plat du terroir comme des tripoux.

« Nous nous fournissons auprès des commerçants et producteurs locaux. C'est frais et avec les réservations pas de gaspillage. » Les cuisiniers amateurs pourront venir élaborer des recettes originales.

Dès à présent, pousser la porte ne coûte rien, on pourra boire un petit café ou non, et s'entretenir avec Mano Leber, débordant d'enthousiasme et du plaisir de rendre service.

Contact 06 33 79 83 11.